



AVIS PUBLIC

CONCERNANT LE DÉPÔT DU RÔLE D'ÉVALUATION FONCIÈRE DE LA MUNICIPALITÉ DU VILLAGE DE BROME POUR LES ANNÉES 2024-2025-2026

Avis est par les présentes donné que le rôle triennal d'évaluation foncière de la Municipalité du Village de Brome devant être en vigueur durant les exercices financiers 2024-2025 et 2026 a été déposé à mon bureau. Toute personne peut prendre connaissance de ce rôle durant les heures d'affaires au bureau de ladite Municipalité situé au 345 chemin Stagecoach.

Il est également possible de consulter les informations concernant le dépôt du rôle triennal d'évaluation sur le site internet de la MRC de Brome-Missisquoi à l'adresse suivante : <https://www.mrcbm.qc.ca/role-devaluation-fonciere>.

Conformément aux dispositions de l'article 74 de la Loi sur la fiscalité municipale, avis est également donné que toute personne qui a un intérêt à contester l'exactitude, la présence ou l'absence d'une inscription à ce rôle, relativement à un bien dont elle-même ou une autre personne est propriétaire, peut déposer une demande de révision à ce sujet, conformément à la section 1 du chapitre X de cette loi.

Pour être recevable, une telle demande de révision doit remplir les conditions suivantes :

1. Être faite sur le formulaire prescrit à cette fin disponible au <https://www.mrcbm.qc.ca/demande-de-revision> ou au bureau de la Municipalité du Village de Brome;
2. Être transmise au plus tard le **30 avril 2024** (date limite) par le formulaire en ligne, par la poste ou en personne à l'adresse indiquée ci-dessous.

MRC de Brome-Missisquoi
Service d'évaluation
749, rue Principale
Cowansville, (Qc) J2K 1J8
www.mrcbm.qc.ca
evaluation@mrcbm.qc.ca
Tél : 450-266-4900 Poste 1



3. Être accompagnée de la somme d'argent déterminée par le règlement relatif à la tarification pour les biens et services de la MRC de Brome-Missisquoi en vigueur au moment du dépôt de la demande et applicable à l'unité visée. Utiliser l'URL suivant pour accéder au règlement de la MRC de Brome-Missisquoi : <https://www.mrcbm.qc.ca/reglements?mot-cle=tarification>

Donné à Brome, ce 6 décembre 2023.

Gaïl Côté

Directrice générale et greffière-trésorière



PUBLIC NOTICE

CONCERNING THE FILING OF THE PROPERTY ASSESSMENT ROLL OF THE MUNICIPALITY OF THE VILLAGE OF BROME FOR THE YEARS 2024- 2025-2026

Notice is hereby given that the triennial property assessment roll of the Municipality of Brome Village to be in effect during the fiscal years 2024-2025 and 2026 has been deposited at my office. Any person may consult this roll during business hours at the said Municipality's office located at 345 chemin Stagecoach.

Information concerning the filing of the triennial assessment roll is also available on the Brome-Missisquoi MRC website at <https://www.mrcbm.qc.ca/role-devaluation-fonciere>.

In accordance with the provisions of article 74 of the Act respecting municipal taxation, notice is also given that any person who has an interest in contesting the accuracy, presence or absence of an entry on this roll, with respect to a property owned by himself or another person, may file an application for review in this regard, in accordance with section 1 of chapter X of this Act.

To be admissible, such a request for review must meet the following conditions:

1. Be made on the form prescribed for this purpose, available at <https://www.mrcbm.qc.ca/demande-de-revision> or at the office of the Municipality of Brome Village;
2. Be submitted no later than April 30, 2024 (deadline) via the online form, by mail or in person at the address below;

Brome-Missisquoi MRC
Evaluation department
749, rue Principale
Cowansville, (Qc) J2K 1J8
www.mrcbm.qc.ca
evaluation@mrcbm.qc.ca
Tel: 450-266-4900 Ext. 1



4. Be accompanied by the amount of money determined by the Brome-Missisquoi MRC's by-law on fees for goods and services in effect at the time the application is submitted and applicable to the unit in question. Use the following URL to access the Brome-Missisquoi MRC by-law: <https://www.mrcbm.qc.ca/reglements?mot-cle=tarification>.

Given at Brome, this December 6, 2023.

Gail Côté

Director General and Clerk-Treasurer